



Anuncia Claudia Sheinbaum cambios a la reforma del poder judicial



CIUDAD DE MÉXICO.- La presidenta electa Claudia Sheinbaum se reunió con los líderes del senado y la cámara de diputados Ricardo Monreal e Ignacio Mier, para alistar nuevas modificaciones a la reforma al poder judicial.

En entrevista con medios de comunicación, el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, vaticinó que habrá cambios en la reforma al poder judicial, como añadir un párrafo referente a los jueces sin rostro para proteger a los juzgadores en casos que tengan que ver con el narcotráfico.

“Va a haber cambios, hubo cambios y a partir del 26 se iniciará la discusión y el debate en la comisión de puntos constitucionales.

Estoy seguro de que se va a agregar un párrafo sobre los jueces sin rostro o jueces sin identidad en el caso de delitos cometidos de la delincuencia organizada para garantizar la vida de los juzgadores y de sus familias”, indicó.

<https://almomento.mx/anuncia-claudia-sheinbaum-cambios-a-la-reforma-del-poder-judicial/>